

# NYARIOS

## Sambut HJK TNI AD dan HUT Kodam V/Brawijaya, Kodim Surabaya Utara Ikuti Donor Darah

Wanto - [SURABAYA.NYARIOS.COM](http://SURABAYA.NYARIOS.COM)

Dec 12, 2023 - 19:10



*Kodim 0830/Surabaya Utara beserta jajaran baik militer, PNS dan Persit melaksanakan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD ke-78 dan HUT Kodam V/Brawijaya ke-75*

Surabaya, - Bertempat di Tugu Pahlawan Jl. Pahlawan, Alun-alun Contong Kecamatan Bubutan, jajaran

Kodim 0830/Surabaya Utara, baik militer, PNS dan Persit melaksanakan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD ke-78 dan HUT Kodam V/Brawijaya ke-75, Selasa (12/12).

Ditempat terpisah Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho menuturkan, dengan menyumbangkan setetes darah melalui kegiatan

ini mempunyai arti yang sangat besar dan memiliki misi kemanusiaan dalam menyelamatkan jiwa seseorang. Disamping itu mendonorkan darah juga akan mempunyai banyak manfaat bagi pendonor terutama dalam menjaga kesehatan jantung, meningkatkan produksi sel darah merah, membantu menurunkan berat badan, mendapatkan kesehatan psikologis dan mendeteksi penyakit serius lainnya, Jelasnya.

Kegiatan ini juga merupakan salah satu wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat untuk memberikan sumbangsuhnya. Melalui aksi sosial ini diharapkan dapat meningkatkan rasa persaudaraan antar sesama, dengan menyumbangkan setetes darah, kita dapat menolong orang yang membutuhkan," tegasnya.

"Mari Kita semakin peka dan peduli atas kesulitan masyarakat yang membutuhkan sumbangsuh pertolongan Darah. Sebab, setetes Darah yang Kita sumbangkan secara suka rela dapat berfungsi dan bermanfaat bagi orang lain bahkan bisa menyelamatkan nyawa seseorang. Semoga, Kantong – Kantong yang berisikan Darah – Darah Prajurit, PNS dan Persit ini juga bisa memenuhi kekurangan stock Darah di PMI," Pungkas Dandim

Acara donor darah tersebut diikuti sangat antusias oleh Kodim 0830/Surabaya Utara beserta jajaran yang juga diikuti oleh satuan lain.